



かがやき



初舞台! ほおずき市

つぶやき

もも ~今年のはじめてのシャボン玉遊びをした時~
 「せんせい、みて!しゃぼんだまに、いえや木がうつちよ」
 「ほんとうや~ ぼくもうつちよ!! でも、さかさうつちよ・・・ふしぎやな~」
 しゃぼんだまに写った、木や家(園舎)人が逆さに写る不思議さ、虹色に輝く美しさを感じていた子どもたちです。

さくら ~あなたのおなまえは~
 桜組にかめさんが仲間入りしました。
 そこで、名前をつけることに!!
 保育士「なまえ、何にしようか~?」
 子ども「カメ!」
 保育士「そのまんまじゃない!!」
 子ども「じゃあ~・・・いしかわカメ! やまぐちカメ!・・・」
 と、なぜか自分の苗字をくっつけて、命名していた子どもたちでした。
 そして、決まった名前は・・・さくらぐみの“さくちゃん”
 「さくちゃ~ん♥」と声かけしながら、かわいがっている子どもたちです。

暑中お見舞い申し上げます

毎日暑い日が続いています。みなさんの体調管理は大丈夫でしょうか?

セミの声に夏まっさかり~を感じます! まっ白いセミが殻から出てくる所を発見! 見る見る間に羽に色がつき、くまぜみになりました。不思議そうに見つめる子どもたちでした。

梅雨が明け、プールあそびがはじまり、嬉しくて仕方ない様子です! 冷たい水はとても、気持ちよさそうです。夏バテしないように、冷たいものの摂りすぎの注意や、冷房の温度調節など、管理をお願い致します。お盆過ぎごろから、朝晩、少し涼しくなると要注意です。とは言え、夏しか味わえない遊びをいっぱい体験したいですね! 主任保育士 安倍

8月4日(土)は駅館川「ほおずき市」です。今年も年長児の子どもたちが、和太鼓で出演します。いよいよ子どもたちの太鼓デビューの日が近づいてきました。初めてパチを持った時は、ぎこちなかった子どもたちですが、回を重ねて練習していくうちに、だんだんと表情もキリッと!!

“わっしょいわっしょい”と大きな声で掛け合い、それぞれの太鼓の音、気持ちを合わせながら練習に頑張っています。

梅組さんの初舞台! 暑い中ではありますが、ご声援よろしくお願い致します。

今年の会場は駅館川の河川敷です。七夕祭りと重なりお客さんが少ないのでは・・・と心配です。18時からですので、皆さんを誘って来て下さい。 渡辺

8・9月行事予定

- 8月1日(水) バースデー訪問
- 4日(土) ほおずき市
- 8日(水) 礼拝
- 9日(木) 体操教室 おべんとうの日 ボランティア学生来園
- 13日(月)~15日(水) うら盆会
- 21日(火) 身体測定 お茶教室
- 30日(木) 避難訓練
- 31日(金) 誕生日会(7.8.9月生)
- 9月3日(月) バースデー訪問
- 7日(金) 礼拝
- 11日(火) 体操教室 おべんとうの日
- 19日(水) なかよしキャラバン
- 21日(金) マスコット配布
- 25日(火) 身体計測
- 27日(木) 避難訓練
- 29日(土) 運動会



せみの脱皮を発見



体操教室



お誕生日おめでとう
7月、1歳になりました

